
Stadtverordnetenversammlung 

Ausschuss für Umwelt und Energie documenta-Stadt
 
Kassel, 17.11.2009 

Beschlussempfehlung 
an die Stadtverordnetenversammlung 

 

Nutzung des Buga-Sees 
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen der SPD und B90/Grüne 
- 101.16.1511 - 
 
 
Berichterstatter/-in: Stadtverordneter Kortmann 
 
 
Geänderter gemeinsamer Antrag 
Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

Der Magistrat der Stadt Kassel wird gebeten, das vorliegende und das für 
Frühjahr 2010 angekündigte weitere Gutachten zum Buga-See (Nutzung, 
Probleme durch Blaualgen) im Ausschuss für Umwelt und Energie vorzustellen. 
Dazu soll ein Gutachter der Firma Ecoring eingeladen werden, der die 
vorliegenden Ergebnisse vorstellt. 
Dargelegt werden soll: 

1. Welche Maßnahmen erforderlich sind, um den Buga-See blaualgenfrei zu 
bekommen und damit die Voraussetzungen zu schaffen, den Buga ohne 
Einschränkungen für die Bevölkerung nutzen zu können; 

2. Welche Maßnahmen bereits vom Umwelt- und Gartenamt durchgeführt 
worden sind; 

3. Welche finanziellen Auswirkungen die durchzuführenden Maßnahmen 
haben, damit in Zukunft der Buga-See blaualgenfrei bleibt. 

 
 
Der Ausschuss für Umwelt und Energie fasst bei 
Zustimmung: SPD, B90/Grüne, Kasseler Linke.ASG 
Ablehnung: CDU 
Enthaltung: -- 
Nicht anwesend: FDP 
den  

Beschluss 
 

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss 
zu fassen: 
Dem geänderten gemeinsamen Antrag der Fraktionen von SPD und 
B90/Grüne betr. Nutzung des Buga-Sees, 101.16.1511, wird zugestimmt. 

 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


